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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ПРАВОВЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

О некоторых аспектах внедрения информационных 
технологий в судебную систему Российской Федерации

Олефиренко Е.А., Чернобаев С.В., Лобанова А.А.*

Цель. Рассмотреть процессы внедрения информационных технологий в судебную систему Российской Фе-
дерации. Проанализировать характерные особенности государственной автоматизированной системы «Право-
судие». Выявить сильные и слабые стороны данной системы. Методология: в статье использовались сравни-
тельно-правовой метод, формально-логический, исторический, статистический, метод контент-анализа, метод 
прогнозирования. Выводы. Мы рассмотрели некоторые проблемы, связанные с процессом внедрения иннова-
ционных информационных технологий в судебную систему Российской Федерации, а также предложили пути их 
разрешения. Начиная с 2006 года ГАС «Правосудие» развивалась активными темпами, и уже сегодня мы имеем 
дело с уникальной государственной автоматизированной системой, которая отвечает всем современным требо-
ваниям. Научная и практическая значимость. В данной статье обоснована необходимость частичной модер-
низации этой системы. На основе проведенного исследования авторами предлагаются пути разрешения суще-
ствующих проблем, сопутствующих внедрению информационных технологий в судебную систему Российской 
Федерации. Кроме того, на основе проведенного анализа темпов внедрения данных технологий авторами про-
гнозируется дальнейшее развитие информационных технологий в судебной системе Российской Федерации.
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On Some Aspects of Deployment of Information Technology in the Judicial 
System of the Russian Federation

Olefirenko E.A., Chernobaev S.V., Lobanova A.A.**

Purpose. Consider the processes of introducing information technology in the judicial system of the Russian 
Federation. To analyze the characteristic features of the state automated system Justice. Identify the strengths and 
weaknesses of this system. Methodology: the article used a comparative legal method, formal logical, historical, 
statistical, content analysis method, forecasting method. Conclusion. We examined some of the problems associated 
with the process of introducing innovative information technologies into the judicial system of the Russian Federation, 
and also suggested ways to solve them. Since 2006, GAS Justice has been developing at an active pace, and today 
we are dealing with a unique state automated system that meets all modern requirements. Scientific and practical 
significance. This article substantiates the need for a partial modernization of this system. On the basis of the study, the 
authors suggest ways to solve the existing problems that accompany the introduction of information technologies into 
the judicial system of the Russian Federation. In addition, based on the analysis of the rate of implementation of these 
technologies, the authors predict further IT development in the judicial system of the Russian Federation.
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